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Production Scientifique / Scientific output


Ce document doit être complété avant d'être déposé sur la plateforme EVA3.
This document must be filled out before being uploaded on the EVA3 platform.

Les principaux résultats (publications, brevets) de l'équipe française pour les 5 dernières années (10 productions les plus pertinentes maximum en lien avec le projet)
Main scientific outputs of the French team for the last 5 years (max. 10 most relevant publications and patents related to the project)


Les principaux résultats (publications, brevets) de(des) l'équipe(s) étrangère(s) pour les 5 dernières années (10 productions les plus pertinentes maximum en lien avec le projet)
Main scientific outputs of the foreign team(s) for the last 5 years (max. 10 most relevant publications and patents related to the project)


Les principaux résultats communs pour les 5 dernières années (5 publications et brevets les plus pertinents maximum)
Main common scientific outputs for the past 5 years (max. 5 most relevant publications and patents)
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